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PRÉSENCES/ABSENCES / REPRÉSENTANT(E)S 

 
 

Albert-Schweitzer S. Jinchereau - ABSENTE Le Tournesol Carine Poirier - ABSENTE 

Antoine-Girouard Suzanne Lataille – ABSENTE Les Jeunes Découvreurs Sandra Thibeault 

Arc-en-Ciel M.-C. Le Blanc - ABSENT les Marguerite Nancy Toutant 

Au Cœur-des-Monts Mylaine Martel - ABSENTE L.-Hippolyte-Lafontaine Guy Nadeau - ABSENT 

Au-Fil-de-l’Eau Anne Lebrun Ludger-Duvernay Cynthia Larose - ABSENTE 

Aux-Quatre-Vents Amélie Thibeault - ABSENTE Madeleine-Brousseau Maxime Bazinet - ABSENT 

Carignan-Salières C.-A. G.Faucher - ABSENT Mère-Marie-Rose Maude Éthier - ABSENTE 

de Bourgogne Philippe Privé Mgr.-Gilles-Gervais Mireille St-Denis - ABSENTE 

de l’Amitié David Gagnon Notre-Dame Marie-Claude Cyr 

de l’Aquarelle Sylvie Gorgeon   

de l’Envolée Aucun Paul-VI Marie-Ève Turcotte 

de l’Odyssée Caroline Fortier Père-Marquette Yves Ouellette(S) 

de la Broquerie Renée Landry Pierre-Boucher Isabelle Charbonneau 

de la Chanterelle Marie-Claude Genest Saint-Charles Nicolas Bousquet - ABSENT 

de la Mosaïque Sophie Boily Saint-Denis Daniel Duchesne - ABSENT 

de la Passerelle Jessica Phaneuf Saint-Mathieu Maxime Cayer 

de la Pommeraie Daniel-É.St-Onge - ABSENT Sainte-Marie Katherine Labelle - ABSENTE 

de la Source Patrick Bélanger (S) Secondaire de Chambly Anny Larivière (S)- ABSENTE 

de Montarville Stéphane Beauregard Secondaire de Mortagne Étienne Jean - ABSENT 

de Salaberry Julie Lepage Sec. du Grand-Coteau Line Desormeaux 

des Cœurs-Vaillants Sylvain De Blois(S) Sec. Du Mont-Bruno S.Torres-Cros - ABSENTE 

des Trois-Temps Audrey Ricard - ABSENTE Sec. François-Williams Sandra Lemay - ABSENTE 

du Carrousel C. Montpetit - ABSENT Sec. Le Carrefour Michèle Fontaine 

du Grand-Chêne Luc Belley Secondaire Ozias-Leduc Normand Boisclair 

du Moulin Josée Marc Aurèle Secondaire Polybel Isabel Godard 

Du Parchemin Sylvie Blais - ABSENTE Éducation internationale M.-Hélène Talon - ABSENTE 

Du Tourne-Vent Simon Dansereau - ABSENT Orientante l’Impact Nancy Truchon 

Georges-Étienne Cartier Mélanie Gervais - ABSENTE   

Jacques-de-Chambly Monia Sigejeje – ABSENTE Représentant ÉHDAA Jean-François Lortie  

Jacques-Rocheleau Gilles Cazade   

Jolivent C. Tremblay - ABSENTE   

J.-P. Labarre Patricia Noury Participants et Invités de la CSP  

L’Arpège M.-Claude Landry- ABSENTE M. Pierre Girard Dir.Serv.Ress.Informatiques 

La Farandole Louis-Philippe Desjardins Mme Geneviève Lapointe Coord. Serv. Ress. éducatives 

La Roseraie Claudie Gervais Mme Catherine Houpert Secrétaire générale 

Le Petit-Bonheur Bao Trinh Mme Iris Montini Directrice générale adjointe 

Le Rocher Évelyne Robitaille   

Le Rucher Aucun Autre  

Le Sablier À VENIR Marlène Girard Secrétaire du Comité 
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1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Après constatation du quorum, le président Normand Boisclair déclare l’assemblée 

ouverte à 19 h 15. 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Sophie Boily et appuyé par Michèle Fontaine d’adopter l’ordre du jour 

tel que présenté. 

 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

3. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 21 MARS 2019 

 

Il est proposé par Gilles Cazade et appuyé par Stéphane Beauregard d’adopter le procès-

verbal de la séance tenue le 21 mars 2019 selon la modification demandée (Item 6 - 

P.3, dernier paragraphe, fin de la 1ère phrase : remplacer activités parascolaires par 

voyages scolaires). 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

5. PRÉSENTATIONS DE LA CSP 

 

5.1 PRÉSENTATION MOZAÏK 

 

Monsieur Pierre Girard, directeur du Service des ressources informatiques de la CSP, 

présente deux (2) outils de suivi qui sont disponibles: Le Mozaïk Portail Parents et le 

Mozaïk Portail Élèves. Vous y trouverez toute l’information que vous désirez pour faire 

le suivi de la réussite de vos enfants, où que vous soyez et en tout temps. Toute 

l’information est regroupée à un seul endroit : Agenda / Devoirs et leçons / Absences 

et retards /Résultats / Finances / Messages. Pour s’inscrire au Portail Parents, veuillez 

consulter les instructions selon le mode de connexion souhaité avec une adresse courriel 

ou avec un compte existant : https://csp.ca/parents-et-eleves/mozaik-portail-

parents/ 

Avant de procéder à votre inscription sur Mozaïk Portail Parents, les parents sont invités 

à consulter les mesures de sécurité. Le guide Mozaïk Portail Parents – Guide destiné aux 

parents donne tous les détails sur les fonctions du nouveau Portail Parents. 

https://csp.ca/wp-

content/uploads/2014/10/mozaïk_portailparents_guidedestineauxparents.pdf 

 

La présentation suscite beaucoup d’intérêt et plusieurs commentaires sont émis. 

 

https://csp.ca/wp-content/uploads/2014/10/mozaïk-portail-parents_inscription-courriel.pdf
https://portailparents.ca/accueil/fr/
https://csp.ca/wp-content/uploads/2014/10/mesures-de-sécurité-pour-mozaïk.pdf
https://csp.ca/wp-content/uploads/2014/10/mozaïk_portailparents_guidedestineauxparents.pdf
https://csp.ca/wp-content/uploads/2014/10/mozaïk_portailparents_guidedestineauxparents.pdf
https://csp.ca/wp-content/uploads/2014/10/mozaïk_portailparents_guidedestineauxparents.pdf
https://csp.ca/wp-content/uploads/2014/10/mozaïk_portailparents_guidedestineauxparents.pdf
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5.2 PRÉSENTATION SUR LES CLASSES CYCLE 

 

Madame Geneviève Lapointe, coordonnatrice au Service des ressources éducatives de 

la CSP, présente aux membres la situation actuelle des classes cycle à la CSP. La 

présentation met en lumière la raison pour laquelle on regroupe par cycle, les modalités 

pour la constitution des groupes, les aspects positifs d’une classe cycle, les défis 

rencontrés par les enseignants et les rôles du Service des ressources éducatives 

La présentation suscite beaucoup d’intérêt et plusieurs commentaires sont émis. 

 

5.3 PRÉSENTATION SUR L’ÉCRIT DE GESTION CONCERNANT LES VOYAGES SCOLAIRES 

 

Madame Catherine Houpert, secrétaire générale de la CSP, nous présente l’écrit de 

gestion concernant les voyages scolaires. Celui-ci encadre et balise l’organisation des 

voyages scolaires. Il a été rendu nécessaire à la suite de plusieurs situations qui ont eu 

lieu au cours des dernières années et qui ont amené une réflexion plus large sur le sujet. 

Bien que l’écrit de gestion soit déjà mis en application dans les écoles pour les voyages 

futurs, il n’est présentement pas disponible sur le site web de la CSP car il y a un 

élément sur lequel la Commission scolaire est en attente d’une précision de la part du 

MEES.  

 

La présentation suscite beaucoup d’intérêt et plusieurs commentaires sont émis. 

 

6. LES BONS COUPS 

 

Cet item n’a pas été présenté lors de la rencontre. Voir Annexe «B». 

 

7. QUESTIONS À LA DIRECTION GÉNÉRALE 

 

Caroline Fortier soulève le point suivant : 

La remontée des cotes des écoles amène son lot de désavantages comme on a pu le 

voir dans les médias et réseaux sociaux. Par exemple, les écoles de mon secteur ne 

bénéficieront plus de ratio en classe moins élevé pour la prochaine année. Les classes 

pourraient avoir en moyenne une augmentation de 8 à 9 élèves supplémentaires. La 

clientèle n'a pas changé durant la nuit et les besoins sont toujours aussi criants. Les 

parents de ces écoles sont très inquiets de cette situation car elle met la réussite de 

ces élèves à risque. La commission scolaire se voulait rassurante en début d'année 

scolaire et des mesures de transition ont été demandées par les écoles. 

Question : Quelles seront les mesures de transition qui seront apportées aux écoles 

touchées pour éviter une désaffection des professeurs et une démotivation pour tout 

le monde?  

Réponse : Tout est encore à l’étude. Aucune décision n’a été prise jusqu’à maintenant. 
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8. DISCUSSION SUR LA GOUVERNANCE SCOLAIRE 

 

Les membres ont reçu copie de la résolution sur la gouvernance de l’école publique 

du Comité de parents de la Commission scolaire de la Pointe-de-l’Ïle. 

 

Un écrit sera transmis aux membres avant la prochaine rencontre afin qu’ils puissent 

amorcer leur réflexion. Lors de la rencontre de mai un travail en ateliers sera fait sur 

le sujet. 

 

9. FCPQ PRIX RECONNAISSANCE – CANDIDATURES ET ÉLECTION DU (DE LA) LAURÉAT(E) 

 

Quatre membres ont présenté les candidatures proposées par leur conseil 

d’établissement respectif. À la suite d’un vote secret, madame Natalia Nikolova de 

l’École Les Marguerite a été proclamée lauréate du Prix Reconnaissance de la FCPQ.  La 

remise du certificat se fera lors de la dernière rencontre du Comité de parents le 13 

juin prochain. 

 

LE PRIX DISTINCTION RECONNAISSANCE DE LA FÉDÉRATION DES COMITÉS DE 

PARENTS DU QUÉBEC  

 

CONSIDÉRANT que le prix Distinction Reconnaissance de la Fédération des comités de 

parents du Québec est décerné à un parent ou à un groupe de parents qui s’est distingué 

par son engagement soutenu, sa contribution exceptionnelle dans le milieu scolaire;   

 

CONSIDÉRANT que le Comité de parents a procédé aux présentations des candidatures 

qui lui ont été transmises ; 

 

CONSIDÉRANT la candidature de Madame Natalia Nikolova recommandée par le conseil 

d’établissement de l’École Les Marguerite et élue par vote secret; 

 

CONSIDÉRANT que le Comité de parents reconnaît l’implication de Madame Natalia 

Nikolova, telle que décrite ci-après: 

▪ Bénévole exceptionnelle et indispensable au sein de l’École Les Marguerite depuis 

6 ans; elle s'est impliquée dès l'arrivée de ses enfants à l'école en tant que bénévole 

à la bibliothèque (plusieurs fois par semaine); 

▪ Elle est responsable de la bibliothèque scolaire depuis 2 ans. Elle voit à son bon 

fonctionnement, au recrutement et à la formation des autres parents bénévoles;  

▪ Depuis les 6 dernières années, depuis le début de son implication, elle offre une 

grande disponibilité et plus important encore, un enthousiasme contagieux. Elle 

collabore avec les membres du personnel et mène à bon port des projets ou 

activités scolaires (activités de lecture, clinique de vaccination, activités de 

Pâques, olympiades d'été, fête de fin d'année et sorties scolaires, etc.); 

▪ En outre, depuis 4 ans, elle est très impliquée au sein de l'OPP de l'école.  Elle a 

été l'instigatrice d'un musée interculturel: Les Marguerite autour du monde. Un 

événement rassembleur où enfants et parents pouvaient s'émerveiller tout en 
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▪  s'enrichissant au contact de chaque famille ayant des racines et une culture 

différente. Elle s'est investie énormément dans ce projet; 

▪ Chaque année, depuis son arrivée au sein du comité de l'OPP, elle s'implique 

également dans le marché de Noël, le concours de Tintin des Optimistes, les 

activités dans le cadre du Défi Pierre Lavoie et dans d'autres projets sporadiques; 

▪ Elle est motivée, active et dynamique! Elle est très appréciée du personnel de 

l'école, des autres bénévoles et des enfants. Celle-ci se fait toujours un devoir de 

motiver ces derniers à participer aux activités organisées à l'école.  

▪ Elle a ce talent naturel de motiver les troupes et de réunir dans l'école parents et 

grands-parents afin que ceux-ci s'impliquent et prennent part aux activités des 

enfants. 

 

IL EST PROPOSÉ par Michèle Fontaine et appuyé par Nancy Toutant que le Comité de 

parents de la Commission scolaire des Patriotes 

 

CONFIRME Madame Natalia Nikolava en tant que Lauréate 2019 pour le Prix Distinction 

Reconnaissance de la Fédération des comités de parents du Québec.  

 
ADOPTÉE À LA MAJORITÉ 

 

10. RAPPORT DES REPRÉSENTANTS 

 
Référer à l’Annexe «A». 
 
Théâtre Parminou 
Environ 70 personnes ont assisté le 27 mars dernier à la dernière représentation de la 

pièce de théâtre « Je courais, je courais, je courais », présentée à l’école secondaire 

de Chambly. Une fois de plus, les commentaires recueillis sont très positifs. Des 

organismes communautaires étaient sur place pour présenter leurs ressources en 

soutien aux parents. Les trois(3) soirées de théâtre ont permis de rejoindre près de 300 

parents de la commission scolaire. Un beau succès ! 

 

Conférence sur l’intimidation 

Suite à des discussions avec la conférencière, la présentation sur l’intimidation prévue 

le 6 mai est reportée en novembre, un moment plus propice pour présenter ce sujet. 

 

FCPQ 

Conseil général de la FCPQ tenu le 13 avril 2019 

Les membres ont reçu le bulletin CG Express dans lequel les suivis effectués lors du 

Conseil général de la FCPQ sont indiqués.  

http://www.fcpq.qc.ca/sites/24577/CG%20Express%20no%2028_avril%202019.pdf 

 

 

 

 

 

 

http://www.fcpq.qc.ca/sites/24577/CG%20Express%20no%2028_avril%202019.pdf
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11. PAROLE AUX MEMBRES 

 

Isabel Godard rappelle aux membres la formation sur les budgets qui se tiendra le 
lundi 29 avril prochain. 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Gilles Cazade et appuyé par Josée Marc 

Aurèle de lever l’assemblée. Il est 22h15. 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

 

 

 

 

 

_____________________                          ______________________ 

Normand Boisclair                                        Marlène Girard 

Président                                                     Secrétaire 

 

 

 

 

Isabel 

Godard 

Secréta

ire 
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ANNEXE « A » 

RAPPORT DES REPRÉSENTANTS 

18 avril 2019 

I. RAPPORT DE LA PRÉSIDENCE (Normand Boisclair) 

 

Il y a eu une demande de la journaliste de l'Oeil Régional concernant une 

communication envoyée aux parents d'élèves de l'école Ozias-Leduc, une lettre 

annonçant que la direction d'école comptait donner des amendes aux élèves qui 

utilisent des cigarettes électroniques dans l'école ou sur le terrain. 

Un article a été rédigé sur le sujet (https://www.oeilregional.com/lecole-ozias-

leduc-passe-en-mode-repression/). 

Pour le Journal de Montréal, même chose, mais j'ai répondu de vive voix en 

l'appelant, mais elle m'a mentionné qu'elle ne ferait pas d'article finalement, la 

seconde lettre envoyée par l'école répondait à ces questions. 

En complément d'information sur le sujet, voici le lien vers un reportage de Radio-

Canada sur le sujet. (https://ici.radio-canada.ca/tele/le-telejournal-18h/2016-

2017/segments/reportage/113762/vapotage-ecole-amendes-eleves-parents) 

 

 

II. RAPPORT DES COMMISSAIRES-PARENTS 

(Sylvie Gorgeon, commissaire-parent au primaire / Isabel Godard, commissaire-

parent au secondaire / Normand Boisclair, commissaire-parent sans désignation / 

Jean-François Lortie, commissaire-parent CCSÉHDAA) 

https://csp.ca/wp-content/uploads/2019/04/cc-lc_v18-n09.pdf 

 

Faits saillants de la séance tenue le 2 avril 2019 

 

— Les membres du conseil ont adopté une nouvelle structure administrative 

relative aux emplois de cadres. Cette nouvelle structure découle des 

recommandations du Comité de réduction de la tâche des directions 

d’établissement et de l’application du Plan opérationnel relatif au Plan 

d’engagement vers la réussite de la commission scolaire. 

— Les membres du Conseil ont autorisé la tenue d’une consultation sur le projet de 

Politique relative au choix du nom des établissements et des immeubles, du 3 au 

18 avril 2019. Cette consultation sera tenue auprès du Comité consultatif de 

gestion. 

— En prévision de l’assemblée générale de la Fédération des commissions scolaires 

du Québec, qui se tiendra les 31 mai et 1er juin prochain, le Conseil des 

commissaires a désigné huit de ses membres pour agir à titre de délégués. Sept 

membres ont également été désignés pour participer au congrès annuel de la 

Fédération des commissions scolaires du Québec, qui se tiendra les 30 et 31 mai à 

Sherbrooke. 

— Le Conseil a adopté le Plan triennal de répartition et de destination des 

immeubles de la Commission scolaire des Patriotes pour les années scolaires 

https://www.oeilregional.com/lecole-ozias-leduc-passe-en-mode-repression/
https://www.oeilregional.com/lecole-ozias-leduc-passe-en-mode-repression/
https://ici.radio-canada.ca/tele/le-telejournal-18h/2016-2017/segments/reportage/113762/vapotage-ecole-amendes-eleves-parents
https://ici.radio-canada.ca/tele/le-telejournal-18h/2016-2017/segments/reportage/113762/vapotage-ecole-amendes-eleves-parents
https://csp.ca/wp-content/uploads/2019/04/cc-lc_v18-n09.pdf
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2019-2020, 2020-2021 et 2021-2022.  Le Plan triennal est un document qui établit, 

pour chaque école et pour chaque centre de formation professionnelle ou 

d'éducation des adultes, le nom, l'adresse et les locaux mis à sa disposition, l'ordre 

d'enseignement qui y est dispensé, sa destination autre que pédagogique, sa 

capacité d'accueil ainsi que les prévisions d'effectifs scolaires pour la durée du plan. 

— Le Conseil a adopté la Liste des écoles et des centres pour l’année scolaire 2019-

2020. Cette liste découle du Plan triennal.  

— Le Conseil a adopté les actes d’établissement des écoles et des centres pour 

l’année scolaire 2019-2020.  Les actes d’établissement découlent du Plan triennal. 

— Les membres du Conseil ont résolu de mandater le directeur du Service des 

ressources matérielles afin de présenter des amendements aux demandes 

d’allocation des ajouts d’espaces pour les projets suivants : 

» Ajout de classes de maternelle 4 ans au projet de construction d’une nouvelle 

école primaire à Mont-Saint-Hilaire (PQI 2017-2027);  

» Ajout de classes de maternelle 4 ans pour le projet d’agrandissement de l’école 

des Cœurs-Vaillants à Contrecœur (PQI 20172027); 

» Ajout de classes de maternelle 4 ans au projet de construction d’une nouvelle 

école primaire à Carignan (PQI 2019-2029). 

 

III. RAPPORT DE LA TRÉSORERIE (Normand Boisclair – depuis février 2019) 

 

Rien de particulier. 

 

IV. RAPPORT DU COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT (Sophie Torres-Cros) 

La prochaine rencontre se tiendra le 24 mai 2019. L’entente de transport entre les 

établissements d’enseignement privé et la CSP a été officiellement signée. 

V. RAPPORT DU COMITÉ CONSULTATIF AUX SERVICES ÉHDAA (Jean-François Lortie) 

 
       Faits saillants de la rencontre tenue le 15 avril 2019 

Les membres du comité ont discuté principalement de certaines inquiétudes 

exprimées par des parents concernant l’offre de services en classes 

d’enseignement spécialisé pour la rentrée 2019-2020. Nous savons maintenant qu’il 

s’agit d’une bonification de service (17 nouvelles classes) et que par conséquent, 

une relocalisation de certaines classes est nécessaire afin de mieux desservir les 

élèves HDAA. 

 

De plus, nous avons fait les suivis concernant les outils technologiques pour le 

passage au CÉGEP (logiciels), ainsi que la conférence sur l’inclusion scolaire qui 

sera offerte aux parents par la Commission des droits de la personne et des droits 

de la jeunesse le mercredi 22 mai prochain à 19 h à l’école du Mont-St-Bruno. La 

prochaine rencontre se tiendra le 13 mai prochain. 
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VI. RAPPORT DES DÉLÉGUÉES FCPQ (Marie-Hélène Talon et Marie-Ève Turcotte) 

Les membres ont reçu le bulletin CG Express dans lequel les suivis effectués lors du 

Conseil général de la FCPQ sont indiqués.  

http://www.fcpq.qc.ca/sites/24577/CG%20Express%20no%2028_avril%202019.pdf 

Ci-joint, le lien vers l’Infolettre du 10 avril 2019 : 

https://mailchi.mp/fcpq/infolettre-de-la-fcpq-bi9i2aowu6-1329181 

VII. REPRÉSENTANTS DE SECTEURS 

Vert (Isabelle Charbonneau) 

Bleu (Bao Trinh) 

Rose POSTE À COMBLER 

Blanc (Sophie Torres-Cros) 

VIII. À SURVEILLER DANS VOS CÉ avril et mai (Isabel Godard) 

▪ Projet éducatif 

▪ Approbation de la programmation des activités éducatives et des voyages 

▪ Approbation des campagnes de financement 

▪ Encadrement des frais exigés aux parents 

▪ Approbation des règles de conduite et des mesures de sécurité pour l’année 

suivante (code de vie) 

▪ Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence 

▪ Information des prévisions de la clientèle 

▪ Liste du matériel didactique 

 

La prochaine rencontre du Comité de parents se tiendra le 16 mai 2019. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://mailchi.mp/fcpq/infolettre-de-la-fcpq-bi9i2aowu6-1329181
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ANNEXE «B» 

 

«LES BONS COUPS» 
 

Cette année, le CÉ de l'école Le Petit-Bonheur a créé un comité de financement, piloté par trois (3) 

parents du CÉ. Depuis quelques années, nous tentons d’éviter la vente de chocolat tout en visant une 

campagne de financement avec des produits québécois et/ou équitables et/ou recyclables et/ou 

écologiques.  

 

Pour notre campagne qui s’est terminée le 3 avril 2019, nous avons choisi d'essayer la vente du pain fait 

par une compagnie québécoise et du café équitable. L'argent ramassé servira d'une part, à financer 

l'achat de matériel permettant aux élèves de bouger dans l'école cette année, et d'autre part, pour 

garnir le fonds à destination spéciale pour une autre phase d'aménagement de la cour d'école. La gestion 

de la campagne a été facilitée par la belle collaboration entre l'équipe-école et le comité de 

financement. La journée de distribution des pains et du café a été facilitée par la collaboration 

essentielle de l'OPP pour la recherche des bénévoles ainsi que par la présence précieuse des membres 

du CÉ et des bénévoles. Notre petite école a vendu pour 791 pains et 228 sacs de café, pour un profit 

de 2 959 $! Un super grand succès! Notre école projette d'en faire un événement annuel, et peut-être 

même 2 fois par année!  

 


